

# 館報 いしわたり

第181号

発行所 石渡公民館  
発行人 徳武美喜男  
編集部 広報部  
印刷所 (株) 双真

第3回

## 「いしわたりウォークラリー」



ころぼっくるからお花のプレゼント どれにしようかなあ



サブトラック西側 丘の上はとってもにぎやか



僕が答えるから、ちょっと待って!

晴天に恵まれた6月5日（日）、「第3回いしわたりウォークラリー」が春季レク・親善球技大会の代替イベントとして行われました。親子連れなど176名の区民が好きな時間に好きなルートで歩き気持ちの良い汗を流しました。

チェックポイントは6ヶ所、クイズあり簡単な運動ありで各々のペースで楽しみました。チェックポイントのひとつ、花のまち「ころぼっくる」からは華やかな花のポット苗をひとりずつにプレゼント。参加者の安全を見守るため長寿会・育成会・福祉推進員・日赤奉仕団の皆さんにも協力してもらいました。

4常会の大熊和佳奈さんは笑顔で「暑い中のウォークラリー

# はじける笑顔と歓声



タオルで上半身のストレッチ



は疲れたけど、いっぱい歩いてクイズもできて凄く楽しかったのでまたやりたいです。」  
お昼前にはぞくぞくと公民館にゴールし、頭を使い体も使いながらのウォーキラリーに満足そうな笑顔がたくさん見られました。



次はここ行こうか?



ゴールしました おみやげを貰ってにっこり



# SDGs学びました!



このゴミの量に驚きです



ゲーム感覚で学べます

7月14日(木)、石渡区初めての試みとして長野市松岡のながの環境エネルギーセンター見学会が行われました。参加者は1常会から4常会の環境美化指導員、常会長、隣組長の23名。

近隣6市町村で構成された可燃ごみ焼却施設で最新の公害防止設備を設置しており、ごみ燃焼の熱で発電を行い、エネルギーを有効利用しているとのこと。

SDGsの取り組みが身近で最大限実施されている事を再認識しました。

個人でも見学でき、ゲーム等楽しみながら学べるコーナーもあり、ごみ処理に対する認識および環境に関する理解が深りました。



# 用具 点検・整理ですっきり!



6月19日(日)、石渡神社南側の社蔵と公民館北側の物置・ステージ下の倉庫に保管されている用具点検・整理整頓を公民館役員で行いました。

3年前まで球技大会・運動会・秋祭りなどで活躍してきた色々な道具たちが、所狭しとびっしり詰め込まれていました。それらを全て出し、きれいにして清掃を行いました。白線用塗料・薄め液などは朝陽支所に相談し、区長にお手伝い頂き片付けることができました。

使えない物は処分し、それ以外の物は丁寧に確認をしてから所定の位置に保管し直しました。それらは次の出番が来るのを静かに待ち続けることになりました。



役員で協力し片付ける様子



床下には色々なものが収納されていました



物置もスッキリしました

## ～コロナ禍での避難訓練～



常会ごとにまとまります



6時過ぎ 次々と集まりました



車いすも待機です

7月31日(日)、朝6時から避難訓練が行われました。集合場所は運動公園東側ホクト広場。防災無線でアナウンスされると徒歩・自転車・自動車など、それぞれの手段での避難が始まりました。各常会ごとに集合し、隣組長・常会長による安否確認と人数把握が行われ、情報が本部へ報告されました。参加者は区民211名。倉澤利和区長、自主防災会の小林幹事長の挨拶があり、解散となりました。参加された区民の皆さん、お疲れ様でした。

# クラブ紹介

**王将 歩**

**囲碁・将棋クラブ**



松田さんは当日お休みです

「見学だけでもいいですよ」と小山さん。

今年の秋から、奥の深い勝負ごと、始めてみませんか？

毎月第2・4日曜日、午後2時からは囲碁・将棋クラブです。長沼地区の水害被害がある前までは朝陽地区親善囲碁ボランティアとして、長沼小学校へ創生授業で行かれていたそうです。クラブが作られたのは今から30年前。歴史のあるクラブです。美好さん、飯島源一さん、松田義広さんの3名が中心となり楽しんでいます。

クラブ当日も囲碁で勝負。筆者も丁寧に説明を受け、ルールが分かつてきました。

最終的に囲った場所の多い方が勝ち。相手の考えている事の裏をかいたり、時には妥協したりと、石と石とで会話しながら進めていくのだと感じました。



クラブ代表の小山さん



真剣な表情の飯島さん

毎月第2・4日曜日、午後2時からは囲碁・将棋クラブです。長沼地区の水害被害がある前までは朝陽地区親善囲碁ボランティアとして、長沼小学校へ創生授業で行かれていたそうです。クラブが作られたのは今から30年前。歴史のあるクラブです。美好さん、飯島源一さん、松田義広さんの3名が中心となり楽しんでいます。

## ～夏祭り(風祭り)～



平穏無事・無病息災・五穀豊穰を祈ります

8月23日(火)石渡神社において夏祭り(風祭り)が行われました。

午後6時30分、公民館から高山秀則氏子総代・倉澤利和区長・西脇かおる区顧問など役員・関係者での提灯行列がスタート。神社参道まで歩きました。

その後、拝殿において高山氏子総代、倉澤区長の挨拶があり、石渡区及び区民の平穏無事・無病息災・五穀豊穰を祈願しました。コロナ感染対策を講じての夏祭りでしたので短時間での神事となりました。



挨拶する倉澤区長